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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES 

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

Senhor presidente, eu só vou usar o grande expediente aqui pra falar de duas situações e que 

vem incomodando os nossos profissionais de educação não só do município mais todos aqueles 

envolvidos que preocupa com a educação e a formação e das nossas crianças e também da 

nossa juventude dizer e cada um de vocês que a educação hoje está num estágio  bastante 

preocupante quando eles adotam  a provação automática e do nossos educando nós sabemos e 

ai é uma análise um pouco mais criteriosa e profunda porque no passado existia alguns 

segmento da sociedade que se preocupavam com a formação dos nossos filhos da nossa 

juventude que era tanta sociedade e principalmente a família e também as instituições de 

ensino hoje infelizmente é tanta as famílias os pais muitos deles nem olha o caderno dos seus 

filhos e também o sistema de ensino hoje com essa pratica da aprovação automática acaba 

tirando da escola a autonomia  que ela tinha de poder cobrar um pouco mais de 

responsabilidade dos nossos educandos  e é transferido para o mercado de trabalho toda a 

responsabilidade de fazer essa seleção então isso é preocupante para cada um de nós. A outra 

situação senhor presidente eu gostaria  que o senhor levasse ao poder executivo e eu também 

faria a mesma coisa que e exatamente cobrar e o envio do plano de carreira dos nossos 

servidores da educação e também da saúde para essa casa de lei para ser analisada pelos 

nobres colegas vereadores votada e aprovada o quanto antes possível e um compromisso e do 

poder executivo na época  ficou acordado que viria no mais tardar no do mês de março e até 

agora não chegou então isso e preocupante nós, nós vamos continuar cobrando e espero 

sinceramente esse compromisso do poder executivo senhor presidente seja cumprido, seja 

comprido porquê e importante os nossos servidores da educação e também da saúde tenha o 

seu plano de carreira que na verdade e a lei que normatiza e tramita a sua carreira a suas 

ações dos seus direitos dentro do poder executivo municipal então e de suma importância que o 

poder executivo envie para essa casa de lei o quanto antes tanto o plano de carreira da saúde 

como também o plano de carreira  e dos nossos profissionais de educação e é exatamente isso 

que nós precisamos e de urgente nessa casa para dar uma certa seguridade à todos os nossos 

servidores muito obrigado senhor presidente. 
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